



F Foto del día

ESTUDIANTES DE INGENIERÍA EN METALURGIA DE INACAP VISITAN AL MINISTRO HALES

Más de 50 alumnos y alumnas de la carrera de Ingeniería en Metalurgia de Inacap Calama visitaron la División Ministro Hales de Codelco, en una actividad de vinculación que tuvo como propósito complementar en terreno la formación académica de los jóvenes estudiantes.

Durante las jornadas, los estudiantes pudieron conocer sobre la historia de la División y su proyección hacia el futuro, además de visitar los sectores mina y planta concentradora, donde los jóvenes pudieron conocer de cerca el trabajo diario de la operación y resolver todas sus dudas, siendo un gran aporte para su proceso formativo y desarrollo integral.

